
REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO ACADÊMICO – 02/05/2018 

IFMG – Campus Avançado Itabirito 

 

Às 17:30 horas do dia 02 de maio de 2018 reuniu-se extraordinariamente o Conselho 

Acadêmico do campus na sala de reuniões - 2º pavimento. Estiveram presentes, os se-

guintes membros: Presidente substituto: Robert Luiz Gomes. Representantes do corpo 

docente: Fernando Aparecido de Assis e Marcus Vinícius de Freitas Diadelmo. Repre-

sentante da Direção de Ensino: Daniel França Fonseca. Representante da Coordenadoria 

de Pesquisa: Aderlan Gomes da Silva. Representante da Coordenadoria de Extensão: 

Adriana Luziê de Almeida. Representante do corpo Discente Gustavo Henrique Santos 

da Silva. Representantes dos Técnicos Administrativos: Veríssimo Amaral Matias e Jor-

ddana Rocha de Almeida. Mariana Barbosa Carvalho Teixeira, secretária. O Presidente 

do Conselho iniciou a reunião apresentando os itens de pauta, conforme divulgação pré-

via: 1) substituição do representante da coordenação de Pesquisa e Inovação no con-

selho acadêmico; 2) alteração do perfil docente do código de vaga a ser preenchido 

no campus. 1) substituição do representante da coordenação de Pesquisa e Inovação 

no conselho acadêmico. Robert informou sobre a continuação da discussão sobre a oferta 

das disciplinas de Sinais e Sistemas e Modelagem 

 2) alteração do perfil docente do código de vaga a ser preenchido no campus Robert 

alertou quanto à importância de nos prepararmos para a chegada da nova vaga. Inclusive, 

informou que não há, ainda, uma previsão exata de quando essa vaga poderia chegar. 

Deixa claro que depois da chegada da vaga, inicialmente ela teria que ser aberta para 

eventual remoção. Caso não existam interessados, poderia ser chamado o próximo candi-

dato aprovado no último concurso realizado para a área de Eletrônica. Daniel comple-

menta a fala informando que o corpo docente da área técnica concorda com a definição 

da vaga para a área de Eletrônica, conforme e-mails trocados e encaminhados à Direção 

de Ensino, o que é ainda justificado pelo Marcus, que complementa apresentando o perfil 

do próximo candidato aprovado. Entende-se que sua formação pode contribuir para as 

necessidades atuais do campus. Em seguida, foi aberta a votação para alteração da vaga 

para o perfil de Eletrônica. Com unanimidade, foi aprovada a alteração por parte dos 

membros do conselho presentes na reunião. Na sequência, Daniel apresentou a atual si-

tuação dos servidores do campus, a fim de iniciar uma conversa em relação ao cumpri-

mento dos trabalhos antes da chegada do novo professor, considerando todas as incertezas 

inerentes à contratação. Foram apresentados possíveis cenários de aulas para cumpri-

mento das disciplinas ainda no primeiro semestre de 2018. Daniel apresenta uma possi-

bilidade passada pela reitoria, que seria vincular as disciplinas de Sinais e Sistemas e 

Modelagem como disciplinas extras, para que pudessem avançar para o segundo semes-

tre, mas começando no período correto (primeiro de 2018). Foram apresentadas e discu-

tidas possibilidades de oferta das disciplinas, de forma a não prejudicar os discentes. Fi-

cou decidido que a questão das disciplinas deverá ser encaminhada para a área técnica, 



para que seja feita uma análise. O representante discente ficou responsável de levar tam-

bém a questão aos demais discentes interessados, para que os mesmos também possam 

ser ouvidos. Foi definido que haveria nova reunião extraordinária para definição da oferta 

das disciplinas Sinais e Sistemas e Modelagem no dia 02 de maio de 2018. Representante 

discente fez o levantamento com os alunos conforme ata anterior  Marcus: Os alunos 

foram consultados e optaram pela oferta da disciplina de Sinais e sistemas pela Cristina 

no sábado e uma optativa também no sábado. Optativa a ser ofertada durante a semana 

por Robert ou Fernanda Modelagem: início no período que vem Sinais e sistemas: início 

nesse período e fim no próximo período no sábado de manhã. A reunião foi encerrada 

pelo Presidente substituto deste Conselho e por mim, Mariana Barbosa Carvalho Teixeira, 

secretário substituto, realizado o registro nesta ata de reunião de trabalho. 


